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Grußwort

Im Jahr 2017 feiernwir den 600. Geburtstag von Niklaus von Flüe' In

diesem Jubiläumsjahr gedenken Obwalden und die Schweiz dieser be-

deutenden und wirkmächtigen Persönlichkeit bei mehreren Anlässen.

viele Menschen erhalten so die Moglichkeit, sich neu mit Bruder Klaus

zu beschäftigen, sich auf ihn einzulassen'

Es freut mich, dass sich im umfeld dieses Jubiläumsjahres viele Akti-

vitäten und Initiativen entfalren, die sich mit Bruder Klaus auseinander-

sezen und ihn ftir unsere Zeft erfahrbat machen. Zu diesen wichtigen

Beiträgen gehört aveifellos auch das vorliegende Buch.

Eine Vielfalt qualifizierter Autorinnen und Autoren hat über ihr per-

sönliches Verhältnis zu Bruder Klaus geschrieben, teils mit wissenschaft-

lichem, teils mit interreligiösem Hintergrund, teils in Briefform, teils in

lyrischer Form.

Ich wünsche dem Band eine weite Verbreitung und danke den Her-

ausgebenden ftir ihreArbeit im Sinn des oEngels des Friedens aufErdenu,

wie der Emmentaler Pfarrer und schriftsreller Jeremias Gonhelf Niklaus

von Flüe vor fast zwei Jahrhunderten bezeichnete.

F r anz Enderli, Regierungsr at, V orsteher des Bildungs- und

Kultur dep ar tements de s Kantons Obw alden

9

Relief >Bruder Klaus der Visionär< @ Reto odermatt, Ftüeti-Ranft, www.retoodermatt.ch






















